
  

 

 

Green Cooling Initiative 
 
 
Die Green Cooling Initiative fördert die Entwicklung und Anwendung von 
natürlichen Kältemitteln in effizienten Geräten zum Schutz der Ozonschicht und 
des Klimas und zum nachhaltigen Umgang mit Ressourcen. 
 
Die Secop GmbH ist seit September 2014 Mitglied im Green Cooling-Netzwerk. 
 
 
 
 
 
Die Green Cooling Initiative – ein einzigartiges Netzwerk für Firmen, Organisationen und Länder. Die Green Cooling 
Initiative fördert die Entwicklung und Anwendung von natürlichen Kältemitteln in effizienten Geräten zum Schutz der 
Ozonschicht und des Klimas und zum nachhaltigen Umgang mit Ressourcen.  
Die Green Cooling Initiative:  

 fördert die Verwendung von natürlichen Kältemitteln 

 unterstützt die Entwicklung von Technologien zur Energieeffizienzsteigerung  

 tritt ein für eine nachhaltige Verwendung von Energie im privaten und öffentlichen Sektor 

Green cooling schützt die Umwelt, schont Ressourcen und das Klima. Das Ziel der Green Cooling Initiative ist es, ein 
globales Netzwerk zu etablieren, welches den Transfer von umweltfreundlichen Technologien ermöglicht und vereinfacht. 
Des Weiteren unterstützt die Green Cooling Initiative Technologien zur Abkopplung von fossilen Brennstoffen.  

Die Secop GmbH leistet mit ihren Propan- und Isobutan-Verdichtern einen Beitrag zur Weiterentwicklung und Anwendung 
von klimaschonender Kältetechnik. Als Teil des Green Cooling-Netzwerks und gemeinsam mit gleichgesinnten Partnern 
möchte die Secop GmbH die Entwicklung und Verbreitung innovativer Technologien mit natürlichen Kältemitteln 
international voranbringen.  
Erfahren Sie mehr unter: http://www.green-cooling-initiative.org/ 
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Green Cooling Initiative  
 
 
The Green Cooling Initiative promotes the use of natural refrigerants, the 
development of energy efficient technologies and fosters a sustainable approach to 
private and commercial energy consumption.  
 
Secop is now a member of the Green Cooling Network 
 
 
 
 
 
As a non-profit initiative, initiated by the Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH the 
Green Cooling Initiative offers a one of a kind platform for companies, organizations, countries and individuals. The 
Green Cooling Initiative:  

 promotes natural refrigerants,  

 maximizes energy efficiency, and  

 fosters a sustainable approach to private and commercial energy consumption.  

Green cooling helps to protect the environment, resources and the climate. The aim of the Green Cooling Initiative is to 
establish a global Green Cooling Network, which will accelerate the transfer of environmentally friendly technologies in the 
refrigeration and air conditioning sectors. Besides this, the Initiative aims to support renewable technologies to contribute 
towards a sustainable reduction of fossil fuel consumption.  
With its propane and isobutane compressors Secop has developed an innovative product/technology for the green cooling 
sector. As a member Secop supports the Green Cooling Initiative in its efforts to promote natural refrigerants and protect 
the environment, resources and the climate.  
For more details please visit the GCI web page: http://www.green-cooling-initiative.org/ 
 
 
 
 
 
 
 
 

For questions please contact: 

Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH 
Programme Proklima, Green Cooling Initiative 

Marion Geiss 
Dag-Hammarskjöld-Weg 1-5 

65760 Eschborn 
Germany 

marion.geiss@giz.de 
Fax: +49 6196 79 80 2867 

http://www.giz.de/proklima | www.green-cooling-initiative.org 
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